

Municipalidad de Puerto Montt presenta “Ruta de las Tradiciones 2025”

La nueva versión de la Ruta de las Tradiciones 2025 busca potenciar el turismo, la cultura, el folclore y la gastronomía en los sectores rurales de Puerto Montt. Esta iniciativa se desarrollará durante el verano, con el objetivo de fortalecer las tradiciones locales.



En el lanzamiento de la actividad, el director de Desarrollo Comunitario (Dideco), Yercó Rodríguez, detalló que la Ruta de las Tradiciones comenzará el 25 y 26 de enero en tres sectores de forma simultánea: Panitao, Quillaípe y La Vara Senda Central, y finalizará el 22 y 23 de febrero en Salto Chico y Chamiza.

“Hemos solicitado a todas las organizaciones y juntas de vecinos de diferentes sectores rurales para que podamos trabajar en conjunto en lo que respecta a reforzar el tema preventivo y de seguridad, principalmente en esos sectores donde se forman atochamientos vehiculares. También le hemos pedido a las delegaciones territoriales tener una coordinación permanente para evitar cualquier tipo de accidente y aglomeraciones en los sectores”, señaló el director de Dideco.

Este año, se destacará el programa “Municipio en Terreno”, que ofrecerá servicios de Chile

Atiende, Fonasa, salud municipal y el Registro Social de Hogares, entre otros. Estas acciones permitirán a vecinos y turistas realizar trámites y recibir orientación en los diferentes sectores.

COMPROMISO

Alejandra Llanza, presidenta de la Junta de Vecinos de Panitao, destacó el compromiso de las comunidades rurales para garantizar un ambiente seguro y acogedor para los visitantes. **“Tratamos de cumplir con lo que nos pide el municipio, siendo ordenados, responsables, trabajando en comunidad y brindándole una gran atención a los visitantes, y que las familias puedan compartir un momento agradable y de entretenimiento”,** afirmó.

Por su parte, la delegada rural, Sara Brantt, destacó que se mantendrá un acompañamiento permanente en cada jornada, poniendo especial

énfasis en la identidad rural y en el trabajo conjunto con la nueva administración municipal.

El director de Seguridad Pública, Andrés Canelo, indicó que se implementará un plan de seguridad en cada sector, en colaboración con Carabineros, para asegurar que los visitantes disfruten de la actividad. **“La seguridad es fundamental para que la experiencia sea positiva y sin contratiempos”,** afirmó.

TODO EL AÑO

Finalmente, el director de Dideco afirmó que tanto el alcalde Rodrigo Wanraight como el concejo municipal han decidido mantener la Ruta de las Tradiciones de manera permanente, con el fin de romper la estacionalidad, promover el turismo y las tradiciones durante todo el año. **“Este es un compromiso que queremos llevar adelante en conjunto con los dirigentes de las comunidades rurales”,** señaló Rodríguez.